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29 февраля народный депутат Украины Игорь Шкиря в ходе рабочего визита в Горловку
провел встречу с коллективом ПАО «Горловсктеплосеть». Руководство и сотрудники
рассказали парламентарию о наиболее острых проблемах, стоящих перед
предприятием.        

  На сегодняшний день из-за изменения городскими властями условий проведения
конкурса по выбору теплоснабжающих предприятий «Горловскгортеплосеть» оказалась
в сложном положении. «Перед нами остро стоит вопрос продления договора аренды
целостного имущественного комплекса. Предприятие на рынке данных услуг работает
более 30 лет, и мы считаем, что имеем первоочередное право на продление договора», –
отметила директор по экономике и финансам Ольга Сотенко.   
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    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Как рассказала директор по экономике и финансам, городские власти главным
критерием для участников тендера на поставку услуг по теплоснабжению определили
размер арендной платы, игнорируя опыт и материально-техническую базу, которой
располагают участники тендера.   
  «Мы, как предприятие, много лет работающее на данном рынке услуг, знающее эту
экономику, не может себе позволить необоснованно завышать размер арендной платы, и
поэтому снижается наша тендерная конкурентоспособность. При выборе предприятия
не учитывается ни опыт работы, ни персонал, ни лицензии, ни имеющиеся наработки. На
сегодняшний день утверждена такая методика, что кто даст больше, тот и выиграет
данный конкурс. Поэтому у коллектива есть сомнения в завтрашнем дне, а высокий
размер арендной платы скажется на кармане населения», – констатировала директор
по экономике и финансам ПАО «Горловсктеплосеть».   
  В настоящее время предприятие находится в сложной экономической ситуации из-за
задолженности потребителей услуг – в феврале уровень расчетов населения за газ
составил 70%, а дебиторская задолженность составляет 94 млн 905,5 тыс. грн, в том
числе население за полученные услуги должно 74 млн 460,6 тыс. грн.   
  В свою очередь, ПАО «Горловсктеплосеть» имеет значительную кредиторскую
задолженность, в первую очередь, за энергоносители в сумме 133 млн 996,5 тыс. грн.   
  По словам председателя правления ПАО Александра Сокола, из-за долга перед НАК
«Нафтогаз Украины» газопоставляющая компания отказала «Горловсктеплосети» в
предоставлении лимита на газ. Однако, несмотря на сложную экономическую ситуацию,
в полном объеме выполняет свои обязательства.   
  «Мы коллективное предприятие, и можем рассчитывать только на свои силы. Вся
экономическая и хозяйственная деятельность осуществляется за счет собственных
средств, мы не получаем финансирование по государственным программам,
рассчитанным на поддержку государственных и коммунальных теплоснабжающих
предприятий. Мы не получаем какие бы то ни было средства на модернизацию,
выполнение ремонтов, капитальное строительство, в то время как уровень расчетов
платежей в феврале составил 70%. При этом мы покупаем газ для населения по 1200
грн за 1000 куб. м, а для бюджетных и частных предприятий и организаций – по 3200 грн
за 1000 куб.м. Доля юридических лиц составляет 18%, для них газ мы покупаем без
учета НДС, и таким образом, вынуждены сами перечислять НДС в бюджет. То есть
фактически стоимость 1000 куб. м составляет 3840 грн», – рассказал Александр Сокол.
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            Для увеличения нажмите на изображение          Председатель правления также сообщил, что на 1 января 2012 г. действующий тарифна услуги теплоснабжения для населения лишь на 70,2 % возмещает расходыпредприятия от реализации тепловой энергии, что наряду с постояннойзадолженностью населения за газ негативно сказывается на финансовом состояниипредприятия, которое только в 2011 году понесло убытки в сумме 42 млн 829 тыс 089грн.     Также одним из факторов, усугубляющих положение предприятия, являются жесткиедоговорные обязательства «Горловсктеплосети» перед НАК «Нефтегаз Украины».«Несмотря на то, постановлением Кабинета министров Украины №1087 утвержденытиповые договоры на поставку природного газа, НАК навязывает свои договоры. Вусловиях данных договоров предусмотрены начисления пени и штрафных санкцийтеплоснабжающим предприятиям, и их размеры достигают 30% за несвоевременностьоплаты, хотя несвоевременность оплаты напрямую не зависит от теплоснабжающихпредприятий: она зависит от уровня расчетов бюджетов всех уровней, населения,которому дано право рассчитываться на протяжении всего года, а у нас в договорахрасчеты за поставленные энергоносители месяц в месяц», – отметила Ольга Сотенко.     Все эти вопросы руководство ПАО «Горловсктеплосеть» озвучило 29 февраля в ходевстречи с народным депутатом Украины Игорем Шкирей. «Позиция городских властей втендере не является корректной: новый арендатор может не выполнить свои обещания,и в итоге пострадает население, потому что от теплосети зависят все потребителитепловой энергии. Что касается НАК “Нефтегаз Украины”, с одной стороны, можнопонять в какую ситуацию попадает “Нефтегаз” по взаиморасчетам за российский газ –он находится в постоянном цейтноте. С другой стороны, “Нефтегаз” ущемляет правасвоих партнеров начислением штрафных санкций, отказом в выделении лимитов на газ.Поэтому все, что сегодня прозвучало в ходе встречи, будет изложено в документах, я ихизучу и направлю соответствующие обращения в НАК “Нефтегаз Украины”», –подчеркнул Игорь Шкиря.     "Горловский Медиа Портал"
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